

心の窓



校訓：かしこく やさしく あかるく つよく

令和3年7月20日（火）

南関町立南関第四小学校 学校だより

No.16

文責：松永 尚子

研究授業（2年生）を実施しました。

7月16日（金）、2年生（上村先生）の学級で研究授業を実施しました。国語の「本はともだち お気に入りの本をしょうかいしよう」の学習でした。授業では、「ミリーのすてきなぼうし」というお話を読んで、自分の好きなどころと好きなわけを発表し合う学習をしました。このお話は、「ミリーという女の子が想像でいろいろなぼうしをかぶり、まわりの大人も犬も猫もみんな、すてきなぼうしをもっているんだ」というお話です。



授業では、まず、前時までの振り返りをし、タブレットであらすじの確認をしました。次に、学習シートに自分の好きなどころと好きなわけをまとめました。その後、ペア→全体へ発表しました。「ミリーがいろいろなぼうしをかぶる③の場面が好きです。わけは、ケーキや花や噴水もぼうしになったからです。」「ミリーの家族もみんな、いろいろなぼうしを想像したところが好きです。わけは、家族が仲良しだなど思ったからです。」など発表していました。授業を振り返って、「同じところが好きでも、わけがいろいろちがうんだ」ということに気付いていました。

授業研究会を実施しました。

16日（金）の放課後、研究授業後の研究会を実施しました。四小が育てたい力である「考えながら聴く力」「考えを整理してまとめる力」「分かるように語る力」の育成に向けて、授業がどうであったかを話し合いました。何よりもよかったのは、子どもたちが意欲をもち、しっかり考えたり発表したりしている姿です。今後、さらに、子どもが主役で、相互に表現し合うためにどうするか。タブレットの活用も含めて考えていきたいと思います。学校教育専門指導員の寺田先生からも、授業のどこがよくて、どこに課題があるのか、具体的にご指導をいただきました。上村先生、2年生のみんな、素敵な授業をありがとうございました。



明日から夏休み！

前期前半たいへんお世話になりました。

保護者のみなさま、前期前半、たいへんお世話になりました。昨年度は、コロナ禍の休校の影響で、夏休みが短くなってしまいましたが、今年度は、7月21日（水）から8月26日（木）までとなります。子どもたちには、「①命を大切に②計画的に③お家のお手伝いを」の3つを守って楽しい夏休みにしてほしいと思っています。新型コロナ感染防止には十分気をつけられ、子どもたちの思い出に残る夏休みにしていただければと思います。8月27日（金）には、全員元気に登校してきてください。



水泳の授業が終わります。

新型コロナ感染防止対策を取りながらの水泳の授業でしたが、いよいよ終わりになります。どの学年も今夏最後の水泳授業は泳力調査を行っていました。16日（金）には6年生が一生懸命泳いでいました。6年生にとっては、小学校生活最後のプールです。みんなで励まし合いながら、100メートルをめざし、頑張っていました。中学校でも、自分の目標に向かってがんばってほしいです。



子ども会大会、優勝おめでとう！！

18日（日）、南関町子ども会親善球技大会が農村広場で開催されました。四小からは、ソフトボール1チーム、ビーチボールバレー2チーム出場しました。コロナ禍で昨年度は実施できなかったのですが、今年度は、毎週末の練習も大会も実施でき、子どもたちもたいへん喜んでいました。結果は、ソフトボール：四小子ども会が優勝、ビーチ：四小ガールズが優勝、ファイヤーチームが4位という結果でした。子どもたちの一生懸命な姿、心をつ一つにして頑張る姿に感動しました。

